

{besps}medioambiente13092015|width=215|height=161{/besps}

El Intendente de Roque Pérez Juan Carlos Gasparini, presidió el pasado día jueves 10 de septiembre en el recinto del Honorable Concejo Deliberante, una disertación y demostración de un moderno sistema que transforma los residuos sólidos urbanos en energía. Se trata de una maquinaria que presentó la empresa Industrias Savini, a través del director de proyectos especiales Jorge López y de Diego Savini, uno de los titulares de la empresa que está instalada en Villa Gobernador Gálvez, provincia de Santa Fe.

Por medio de una presentación de diapositivas y un video, se mostraron las bondades de la maquinaria que básicamente consiste en transformar los residuos sólidos urbanos (los que no posean metales, piedras, ni vidrios) en un gas denominado syngas (gas de síntesis) y dicho gas, posteriormente se transforma en energía que luego es comprada por el ENARSA.

La empresa ha elegido Roque Pérez para llevar a cabo una prueba sin costo alguno para el municipio, que consistirá en 6 meses de uso, durante los cuales dicha empresa traerá además de la maquinaria, una trituradora de residuos, ya que los residuos antes de ingresar al contenedor deben estar cortados en 30 milímetros.

De esta manera, esta localidad reducirá notablemente la cantidad de residuos sólidos urbanos debido a que esta maquinaria solo deja un 2% de residuos una vez transformados en energía.

Cabe destacar que Jorge López explicó que todos los componentes de la maquinaria están perfectamente homologados y aprobados por los diferentes organismos para la correcta utilización en pos de la mejora del medio ambiente.

Presentaron moderno sistema de transformación de residuos en energía

Escrito por Administrador

Domingo, 13 de Septiembre de 2015 00:00

Se hicieron presentes funcionarios del gobierno municipal, concejales y medios de comunicación.